

みなさま、寒くなつてきましたね。
お元気でご活躍ですか？

台風上陸の最中、無事に元気アップ禪の会20周年祭を終わらせました。さすが、守りつくされた元気アップ禪の会です。

ひとりのキャンセルや欠席もなく、みんなの気持ちが、行けないかも：ではなく、どうすれば旅館にたどり着くかに向かう時、延命十句の頼もし工エルギーも加わって、温かく深いのちの成長を見た20周年祭ついには、台風まで他所に行きましたね。とても、温かく深くみんなで、いい経験をしました。

その時に参加して下さったメンバーの中から、高知の禪の会を続けて下さってる小野さゆりさん（サリーちゃん）が感想文を送つてくれました。しあわせ通信の読者の皆様へも呼びかけてくれてますので同封しました。サリーちゃんの感動がダイレクトに伝わってきますね。サリトちゃん、ありがとうございます。

また、前回にお知らせしました「みんなの学校上映会＆木村泰子初代校長講演会」も、多くの皆様と感動を共にする事が出来ました。一週間前には当日スタッフ⑩数名と言うおぼつかなさでしたが、2月3日前よりスタッフ追加ありました。相次ぎ、当口は、40名を超える皆さんにお集まり

に思いましたか？自分を当事者として考えてみて下さいね。これ、数字に対する自己限定の壁ですよ。100なら行けるけど、1000は無理と言つ壁ですよ。

50なら集まるぞうけど200は大変な事だって、思いましたか？意（志）に乗つて運ばれる意乗り（いのり）は、通じます。本心の通りに現実がなります。全知全能、性能ばっちしです。だとしたら、これほどありがたい事はない訳です。限定しないで行ってみましょうよ♪笑。私たち練習してるんですね。心さんの操縦法を

次に、声を掛けてね、お友達を誘つてね、と言われた時にどんな風に感じますか？行きませんか？と声を掛けた方から断られたら寂しいですね。恥ずかしいとか思つたりするかも知れないです。

だから、たとえば、あの人は興味なさうだしな、忙しそうだしな、一度見てるし、子供小さいし、って、断られる前に理由探しをしてから、声を掛けたり、無理だろうからって自分を納得させて声を掛けるのを辞める事つてあつたりしませんか？行く、行かない、を決めるのは自分ではないですよね。心さんの操縦法を

て下さるかは、神様にお任せすればいいと思うのです。そつして、私たちは声を掛けれる、お知らせする、だけで良いんだと思うのです。こう考えると樂じやないです。私は、みんなの学校のスタッフとしてお集まりくださった方達もベストタイミングで神様が結んで下さった様に思えて居ります。そして、みんなの学校も禪の会も神様が応援して下さっているとしか思えないのです。それほど、奇跡と思えるようなタイミングがピタリピタリと重なるのです。

だから、皆さんには、神様のお仕事のお手伝いをして下さいとお願ひしてのつもりです。また、神様ですか？なんて、茶化されそうですが、何もかも丸投げと言つてるわけではありません。やはり、志望校に合格するには自分が勉強しないとダメですね。お母さんやお父さんががんばつて勉強しても、自分の人生は自分しか生きられないし、作れないですよね。あくまでも創造主は自分だから、自分ががんばるんです。だから、結果は丸投げしても良いんですが、行動は自分ががんばらないと自分の物にはならない訳です。

神様の役割と自分の役割。知つて欲しい事、体験していただきたい事などを伝えるのは、私たちの役割です。出来る事を見つけて行動するのですね。そうすると、その方とのご縁を結ぶのは、神様じゃないかと思う訳です。だから、どんな方を集め

いただき、みんなで木村校長をお出迎え。木村校長もこんなに大勢で揃つてお出迎えしていただいたのは初めて。。。最初からテンションあがりっぱなし、講演会もお話が止まらず：思わずストップ△、ついで、私の話も長すぎるとストップがかかり△、最後は産医大ラマツィーニホールで、みんな総立ちで歌い踊りました。木村校長も楽しかつた♪最高に楽しかった♪今までと：次回はなんと、来春、「みんなの学校九州大会」を開催する事となりました。笑あれよあれよの流れの中、この先どこに運ばれて行くのでしょうか？恐れ多き△大忙しを増やし続ける得体のしれない 笑、運ばれを感じています。動くもの、止まるもの、繋がるもの、離れるもの、目まぐるしい変化の中で、手つかずの日々ですが、容赦なく時は過ぎて行きます。そこには感動や奇跡もセットになつていてると言う不思議な神のはからいをあります。

今月の私もノンストップ状態。飛び込んでくる計画をその瞬間まで考える間も無く、次々こなす：といつが巻き込まれる♪笑△

10月のスケジュール、ざつとこんな感じ、小石原陶器市三日間、200人で坐る元気アップ禪の会→福岡市、来年一月の元気アップ禪の会→西宮市の下見で神戸行、そして、今月最後29日は、前回お伝えしました高知県での第三回元気アップ禪の会。その間にも2回のミニ坐禪会。

テマは、200人で坐る元気アップ禪の会」としました。予約の段階では、70名位だったのですが、当日はなんと、120名で坐りました。延命十句観音經もみんなで合算三千回唱えました。多くのイノチが一同に繋がる瞬間は絶妙なハーモニー。禪の会の重鎮、3人の社長さんがお世話をしてくれました。福岡市も続けたいですね。禪の会パワー！禪の会参加後、願いが叶つていくのです。との報告ありますよ♪さて、最近、私は、1000人で見るみんなの学校」とか、「200人で坐る元気アップ禪の会」とかテーマを決めています。そこに、具体的な数字を出しています。まず、この数字を耳にした時、どんな風

まして、その事が、神様の望まれる、平和で平等で全てのイノチが輝く世界実現に繋がることでしたら、神様は全力で応援下さり、「ご縁を結んで下さると思うのです。事実、私自身も素晴らしい縁がつながっています。まだ、神様ですか？なんて、茶化されそうですが、何もかも丸投げと言つてるわけではありません。やはり、志望校に合格するには自分が勉強しないとダメですね。お母さんやお父さんががんばつて勉強しても、自分の人生は自分しか生きられないし、作れないですよね。あくまでも創造主は自分だから、自分ががんばるんです。だから、結果は丸投げしても良いんですが、行動は自分ががんばらないと自分の物にはならない訳です。

さて、11月の坐禪会です。

久しぶりに森の家に戻りますよ。高速バスは従来通りです。ランチもご予約してね。

日時：11月19日（第三回曜日）
13:15～15:30

参加費2000円・ランチ1000円